

## 【業界初】 航空連合との産業内労使懇談会を 開催いたしました！！

2024年1月25日（木）に、空港グランドハンドリング協会（会長/小山田 亜希子）と航空連合（会長/内藤 晃）は、業界初となる産業内労使懇談会を開催し、グランドハンドリング業界における産業労使関係の構築・強化と、魅力ある業界づくりに向け、取り組み方針や考え方に関する意見交換を実施いたしました。



### 【空港グランドハンドリング協会 小山田会長 コメント抜粋】

業界の人材不足への対応は産業労使共通の課題であり、目指す姿が同じであるからこそ、労使が建設的に話し合っていくことが重要である。当懇談会をきっかけに、従業員の想いや声に真摯に向き合うことができる事業者をより多く増やしていくことで、持続的な業界づくりに繋げて参りたい。

### 【航空連合 内藤会長 コメント抜粋】

空ハン協が設立されたことは、労使一体となってグランドハンドリングに特化したテーマにおける問題解決に取り組むうえで、大きな前進と捉えている。空ハン協と航空連合がパートナーとして手を取り合い、産業を代表する労使の立場で業界共通課題に対し協力して取り組んでいくべく、当懇談会をその第一歩としたい。